

Hoy inicia programa para vacunar 79 mil adultos mayores en 3 alcaldías

Leonardo Juárez R.

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo confirmó que tras el anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre el inicio de vacunación de adultos mayores como parte del Plan Nacional de Vacunación, este lunes 15 de febrero comenzará la aplicación de 79 mil 550 dosis en las alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta de la Ciudad de México.

En videoconferencia Sheinbaum indicó “a la población es muy importante hay suficientes vacunas para estas tres alcaldías en este momento. No lleguen a las tres de la mañana, cuatro de la mañana, no es necesario, se van a distribuir a lo largo del día, por eso se les dio un horario tan amplio, de las nueve de la mañana a las ocho de la noche, por eso hay tantos centros de vacunación para que puedan ser atendidos y va a haber suficientes compañeras y compañeros para estarlos orientando en el momento que lleguen al centro de vacunación”.

Señaló, la aplicación de las 79 mil 550 dosis de la vacuna AstraZeneca comprende la totalidad de la población de adultos mayores registrados en dichas demarcaciones e iniciará este 5 de febrero en 70 unidades vacunadoras (58 escuelas y 12 unidades de salud): 23 ubicadas en Cuajimalpa, 33 en Magdalena Contreras y 14 en Milpa Alta, donde se aplicarán 35 mil dosis por día. Dichas unidades operarán de 9:00 a 20:00 horas, además, se desplegarán mil 750 brigadistas del gobierno de la capital y federal.

Apuntó, los adultos mayores cuyo apellido inicie de la A-G serán vacunados el 15 de febrero, de la H a la P el 16 de febrero, de la Q a la Z la población sin apellido paterno el 17 de febrero, rezagados o

faltantes del 18 al 19 de febrero. Posterior a su vacunación, recibirán una cita para la aplicación de la segunda dosis, la cual se llevará a cabo entre ocho o 12 semanas después.

Resaltó, para conocer el día y la unidad de vacunación más cercana a su domicilio los adultos mayores pueden consultar el portal <https://vacunacion.cdmx.gob.mx/>, o bien, llamando a Locatel al 55 56 58 11 11. Quienes se registraron en <https://mivacuna.salud.gob.mx/> recibirán un mensaje de SMS del número 51515 con la fecha y ubicación de la unidad que les corresponde.

Detalló, los adultos mayores deberán acudir con su credencial de elector o una identificación oficial que acredite su edad y su residencia en las alcaldías Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta. También, es importante que acudan con su cartilla de vacunación, en caso de no tenerla, se les entregará un comprobante.

Indicó, el programa de vacunación a Adultos Mayores en la capital se extenderá a las 13 alcaldías restantes, dependiendo de la llegada de más vacunas al

país. El Gobierno de la Ciudad de México informará posteriormente las fechas y el esquema para aplicar las dosis en las otras demarcaciones, de acuerdo con el Plan Nacional de Vacunación del gobierno federal.

Comentó, en el caso de Cuajimalpa son cerca de 28 mil, Magdalena Contreras cerca de 39 mil y en el caso de Milpa Alta cerca de 16 mil, “este es el número que tenemos en cada una de las alcaldías, a la Ciudad de México están llegando alrededor de 80 mil vacunas y por eso se han elegido estas alcaldías porque se alcanza a cubrir a todos los adultos mayores de estas alcaldías, siempre habrá un porcentaje que decida no vacunarse, pero estamos orientando

a la vacunación universal de todos los que tienen 60 o más años”.

Mientras que delegada estatal de los programas para el desarrollo en la Ciudad de México, Cristina Cruz refirió “hay un estimado de mil 600 personas en postración, de lo que tenemos registrado aún se pueden seguir registrando y

en la visita domiciliaria también las estamos detectando. El personal será básicamente una enfermera y un técnico que la acompañe e irá debidamente identificado, ya previamente les hemos estado hablando y visitando a estas personas, para verificar que están en este estado de inmovilidad”.



